

Canabis et HPPD (Le syndrome post-hallucinatoire persistant)

Par xkevinzuli Posté le 16/12/2022 à 09h28

Bonjour,

Je fume environ 5 à 8 joint par week-end et je ne fume rien la semaine et je voulais savoir si je pourrais souffrir du syndrome post-hallucinatoire persistant.

Même si ce symptôme est généralement associé au prise de drogue hallucinogène, je voulais savoir si le cannabis et le HPPD était liée.

Et sinon j'aimerais savoir les risques que j'ai avec ma consommation le week-end.

Je n'ai jamais pris autre chose et je ne prendrai jamais rien dans le futur qui est autre que le cannabis.

Bonne journée et merci d'avance pour vos réponses.